INHALT

7	Über Versöhnung DORA GARCIA
13	Einleitung der Verleger ANNA-SOPHIE SPRINGER UND ETIENNE TURPIN
29	Über die Versöhnung in Aktion: Über Ursprung, Möglichkeit und Notwendigkeit einer öffentlichen Lesung des Briefwechsels zwischen Hannah Arendt und Martin Heidegger DORA GARCIA, SIMON ASENCIO UND ADRIANO WILFERT JENSEN
41	Heidegger und die Autorität des Philosophen MARK J. THOMAS
59	Die Leidenschaft des Seyns und Denkens: Mit Heidegger unterwegs zu einer Möglichkeit der Versöhnung YULIYA A. TSUTSEROVA
71	Grenzen der Versöhnbarkeit: Arendt, Eichmann und Heidegger REBECKA KATZ THOR
85	Was heißt es, eine Welt zu teilen? NIKOLA MIRKOVIC
103	Hannah Arendt und Martin Heidegger Briefe 1925 bis 1975 Ausgewählte Abschriften
123	Hannah Arendt und Martin Heidegger Briefe 1925 bis 1975 Ausgewählte Handschriftenreproduktionen



CONTENTS

7	On Reconciliation DORA GARCIA
13	Publishers' Introduction ANNA-SOPHIE SPRINGER AND ETIENNE TURPIN
27	Reconciliation as Action: On the Origin, the Possibility, and the Need for a Public Reading of the Correspondence Between Hannah Arendt and Martin Heidegger DORA GARCIA, SIMON ASENCIO, AND ADRIANO WILFERT JENSEN
37	Heidegger and the Authority of the Philosopher MARK J. THOMAS
53	The Passion of Beyng and Thinking: Towards the Possibility of Reconciliation in Heidegger YULIYA A. TSUTSEROVA
65	The Limits of the Reconcilable: Arendt, Eichmann, and Heidegger REBECKA KATZ THOR
77	What Does It Mean to Share a World? NIKOLA MIRKOVIC
93	Hannah Arendt and Martin Heidegger Letters from 1925 to 1975 Selected Transcriptions